

Sports

Soutien

Des anges gardiens veillent sur cinq espoirs du sport romand

Des anciens sportifs de renom, coaches, psychologues et médecins apportent leur aide à des talents au sein de l'association Cookie

Patrick Wurlod

L'initiative est aussi louable que sa genèse est émouvante. En 2009, quand sa première épouse s'en est allée après un dur combat contre la maladie, l'ex-spécialiste de 110 m haies et saut en longueur Philippe Furrer a choisi d'honorer sa mémoire et son courage. Les dons qu'il a récoltés lui ont permis de lancer une association - nommée Cookie, comme le surnom de celle qui l'a quitté - soutenante des espoirs du sport romand. Cinq premiers talents bénéficient ainsi d'une aide précieuse, faisant preuve eux-mêmes de solidarité: 10% de la somme qui leur est allouée va à la Fondation Planètes Enfants Malades, basée au CHUV.

«De belles personnes»

Les 20 000 francs réunis font le bonheur de l'athlète fribourgeois Pascal Mancini, de l'heptathlète vaudoise Lea Springer, de la vététiste neuchâteloise Virginie Pointet, du rameur vaudois Augustin Maillefer et de la spécia-



Les parrains Sergei Aschwanden (à g.) et Vincent Defrasne entourent le Fribourgeois Pascal Mancini (athlétisme) et les Vaudois Lea Springer (heptathlon) et Augustin Maillefer (aviron), trois espoirs soutenus par l'association Cookie. ODILE MEYLAN

l'argent, c'est la possibilité d'avoir un parrain comme Sergei Aschwanden qui constitue le petit plus pour moi. Vu son parcours, il pourra me conseiller ou m'appuyer dans mes décisions.»

Car Cookie entend surtout permettre à ces espoirs de s'enrichir de l'expérience d'anciens sportifs

que l'argent, c'est la possibilité d'avoir un parrain comme Sergei Aschwanden qui constitue le petit plus pour moi. Vu son parcours, il pourra me conseiller ou m'appuyer dans mes décisions.»

Car Cookie entend surtout permettre à ces espoirs de s'enrichir de l'expérience d'anciens sportifs

rain laisse son numéro de téléphone à son filleul. En cas de pépin ou si des choix s'imposent, un coup de fil sera peut-être profitable pour eux.»

«Nous ne sommes pas forcément issus du même sport, mais il y a toujours la possibilité de transférer de connaissances, souligne

compte trop tard, preuve que ce système de parrainages est vraiment une riche initiative.»

Innovante, cette forme de soutien l'est d'autant plus que ces talents profiteront aussi d'un accès privilégié à certains experts. «Bénévolement, mais aussi, les médecins, psychologues, coaches ou ju-

Giro: copie à revoir

Cyclisme

Traumatisé par la mort de Weylandt, le peloton s'est remis en route. Slagter a lourdement chuté.

L'organisateur réexamine un tracé contesté

«J'ai vu Weylandt s'envoler. On aurait dit un pantin désarticulé, incontrôlable.» Témoin direct de la chute mortelle du coureur belge dans la descente du Passo del Bocco, lundi, le Portugais Manuel Cardoso est encore sous le choc. «A un moment, Wouter s'est tourné sur la droite, son vélo s'est déporté sur la gauche. Il a heurté avec sa pédale un petit muret. Et...»

Sur le Giro 2009, Pedro Horillo avait été projeté dans un ravin, à 60 m de profondeur, dans la descente du col de San Pietro. L'Espagnol avait échappé à la mort par miracle. Le lendemain, les coureurs avaient neutralisé l'étape pour protester contre les dangers du parcours. Hier, sur les «strade bianche» de Toscane, des routes non goudronnées, Tom-Jelte Slagter a lourdement chuté à un peu plus de 10 km du terme, sur un tronçon asphalté. Il est resté étendu sur le sol pendant de longues minutes avant d'être admis, conscient, à l'hôpital. Ses blessures ne seraient pas trop graves. En proie à des problèmes d'allergie, le maillot rose David Millar est aussi allé au tapis. Il a perdu son tricot de leader au profit de Peter Weening, vainqueur à Orvieto. Ces exemples soulignent l'exposition des coureurs, leur incroyable vulnérabilité, tout simplement

Le port obligatoire du casque remonte